

Car il vient, le Seigneur

**Nous serons plus que des rêveurs !
Nous voulons ce monde meilleur,
C'est notre foi, c'est notre cœur !
Sans fin, nous t'attendons, Seigneur !**

Le monde peut nous faire peur,
Tant de misères et de douleurs !
**Veillons, car il vient, le Seigneur !
Vivons, pour de nouveaux bonheurs !**

Le monde pleure sa souffrance,
Autour de nous, tant de malheurs !
**Croyons, car il vient, le Seigneur !
Croyons ! Et osons l'Espérance !**

Le monde peut trouver la paix,
Si près de nous, tant de bonheurs!
**Aimons, car il vient, le Seigneur !
Aimons ! Il est le messager !**

Le monde sera beau demain,
Nous le ferons chaque matin.
**Chantons, car il vient, le Seigneur !
Chantons ! Jésus est le Sauveur !**

Pardonne-nous Seigneur,
pour tous nos manques d'amour
Donne-nous Seigneur,
de partager ton Amour !

AVENT



**Le Seigneur vient, Le Seigneur vient !
Préparez-lui le chemin !**

En ces jours-là fleurira la justice,
Grande paix jusqu'à la fin des lunes !
Qu'il domine de la mer à la mer,
Et du Fleuve jusqu'au bout de la terre !

Il délivrera le pauvre qui appelle
Et le malheureux sans recours.
Il aura souci du faible et du pauvre,
Du pauvre dont il sauve la vie !

Que son nom dure toujours ;
Sous le soleil, que subsiste son nom !
En lui, que soient bénies toutes les familles de la terre !
Que tous les pays le disent Bienheureux !

Évangile de Jésus Christ selon Saint Matthieu

En ces jours-là, paraît Jean le Baptiste, qui proclame dans le désert de Judée :

« Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout proche. »

Jean est celui que désignait la parole prononcée par le prophète Isaïe : Voix de celui qui crie dans le désert : Préparez le chemin du Seigneur, rendez droits ses sentiers.

Lui, Jean, portait un vêtement de poils de chameau, et une ceinture de cuir autour des reins ; il avait pour nourriture des sauterelles et du miel sauvage. Alors Jérusalem, toute la Judée et toute la région du Jourdain se rendaient auprès de lui, et ils étaient baptisés par lui dans le Jourdain en reconnaissant leurs péchés.

Voyant beaucoup de pharisiens et de sadducéens se présenter à son baptême, il leur dit : « Engeance de vipères ! Qui vous a appris à fuir la colère qui vient ? Produisez donc un fruit digne de la conversion. N'allez pas dire en vous-mêmes : Nous avons Abraham pour père ; car, je vous le dis : des pierres que voici, Dieu peut faire surgir des enfants à Abraham. Déjà la cognée se trouve à la racine des arbres : tout arbre qui ne produit pas de bons fruits va être coupé et jeté au feu.

Moi, je vous baptise dans l'eau, en vue de la conversion. Mais celui qui vient derrière moi est plus fort que moi, et je ne suis pas digne de lui retirer ses sandales. Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu. Il tient dans sa main la pelle à vanner, il va nettoyer son aire à battre le blé, et il amassera son grain dans le grenier ; quant à la paille, il la brûlera au feu qui ne s'éteint pas. »



Je crois en Dieu, le Père tout-puissant,
créateur du ciel et de la terre ;
et en Jésus-Christ, son Fils unique, notre Seigneur,
qui a été conçu du Saint-Esprit,
est né de la Vierge Marie,
a souffert sous Ponce Pilate, a été crucifié,
est mort et a été enseveli, est descendu aux enfers,
le troisième jour est ressuscité des morts,
est monté aux cieux,
est assis à la droite de Dieu le Père tout-puissant,
d'où il viendra juger les vivants et les morts.
Je crois en l'Esprit-Saint,
à la sainte Eglise catholique,
à la communion des saints, à la rémission des
péchés,
à la résurrection de la chair, à la vie éternelle.
Amen



En toi, notre cœur espère, Seigneur !

Saint, saint, Saint le Seigneur, Dieu de l'univers ! (bis)
Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire !
Hosanna au plus haut des cieux ! (bis)
Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur !
Hosanna au plus haut des cieux ! (bis)

**Ouvrir les mains pour accueillir la paix
La déposer tout au fond de nos cœurs
Ouvrir les bras, oser tendre la main
La transmettre à mon tour par un geste d'amour !**

La paix que je vous donne est là, tout au fond de vos mains,
Dès aujourd'hui, partagez-la, n'attendez pas demain

A ce signe, on reconnaîtra que vous êtes des miens,
A l'amour que vous porterez à vos proches voisins.

**Des hommes l'ont écouté,
L'histoire l'a crucifié,
L'amour nous l'a rendu :
Tu es vivant, Seigneur Jésus !
Tu es vivant !**

Il faudra bien qu'un jour revienne
Il faudra bien qu'un jour
Il faudra bien qu'un jour revienne
Pour vivre d'amour

Que l'eau de ta fontaine coule dans ma cour
Et qu'à l'eau de la mienne tu t'abreuves un jour !

Que nos joies, que nos peines se disent bonjour
Que mes larmes et les tiennes se marient un jour !

Que cassent nos barrières, volent nos discours
Que s'ouvrent nos frontières pour vivre d'amour !

**Il est là ce jour dont je rêve
Dans mes mains chaque jour !
Il est là ce jour dont tu rêves
Dans tes mains toujours !**

